
 COMITATO QUARTIERE SAN PAOLO 
RIUNIONE STRAORIDNARIA DEL 15/03/2017 

VERBALE

Alle ore 21,00 del 15 MARZO  2017 si è riunito, presso il locale del centro commerciale  del quartiere San

Paolo in Via L.T. Cavallo – Cuneo, il Comitato di quartiere con il seguente ordine del giorno:'          

Sono presenti: 

                                             

Sessa Andrea Presidente

Testa Maria Bruna vice Presidente

Merlo Mario Segretario

Galli Massimiliano Tesoriere

Pelissero Roberto Consigliere

Rossi Raffaele

Giordana Elda  

Daniele Manuela

Pascale  Silvano assente giustificato

Marino Andrea  assente ingiustificato

Bruno Sergio assente ingiustificato

Dotta Luisa

Galaverna Massimo

Si discute del seguente Ordine del Giorno:

1. Eventi  (date,  organizzazione,  tempistiche,  collaborazioni,  budget,  revisione).  DISCUSSIONE,

DECISIONE

2. il Comitato di quartiere. Come si organizza e quale ruolo ha: organizzazione, azioni, progetti, come

condurre le riunioni ecc. DISCUSSIONE

I tempi di discussione a ciascuno dei due punti sono stabiliti a inizio riunione.

Altri punti in discussione:

 chiavi di accesso alla sede: responsabilità e firma documento di consegna. BRUNA

 dove fare la riunione mensile (sede o centro anziani?). MANUELA



 portare a due gli incontri mensili. MASSIMO

 incontro con i residenti e con i candidati sindaco. MASSIMILIANO

 incontro con residenti via Bodina per questione Piazza d'Armi (orti urbani). BRUNA

 serata materasso: opportunità o no?

 danni tromba d'aria, segnaliamo? MARINO

 decadenza del consigliere Bruno Sergio (da norme statutarie).

Punto 1

Si discute sugli eventi di cui si è chiesto il contributo alla Fondazione CRC e si definiscono gli eventi,  le date,

i responsabili con  gli aiuti  e gli eventuali baget.

Il tutto e riportato nella sottostante scheda.

Scheda eventi 2017

DATA
DECISIONE

DECISIONE REFERENTE Data evento Chi aiuta
BUDGET

ASSEGNATO
DATA

REVISIONE
DOVE

15/03/2017
Concerto
musicale

Coop.
Emanuele

10/06/2017 Elda 300,00 € 02/05/2017 anfiteatro

15/03/2017
Logo del

quartiere -
premiazione

Manuela 18/06/2017
Bruna, Andrea M.,

Elda
250,00 € 02/05/2017

Centro
commerciale

15/03/2017
Battaglia dei

cuscini
Melarancio 18/06/2017

Andrea S., Elda,
Massimiliano

0€ 02/05/2017
Centro

commerciale

15/03/2017
Cena di

quartiere
Mario 18/06/2017

Raffaele, Bruna,
Manuela

??? 02/05/2017
Centro

commerciale

15/03/2017
Torneo di

beach volley
Andrea S. 25/06/2017 Massimo ??? 02/05/2017

Centro
commerciale

15/03/2017
Rassegna
cinema

Roberto
Novembre/4

serate 
Andrea M. 700/800,0 € 02/05/2017 Al chiuso

15/03/2017
Festa del
presente

Andrea S. 16 Settembre Bruna 200,00 € 02/05/2017 Piazza biancani

15/03/2017
Orienteering
fotografico

Massimo 09/09/2017 Roberto 100€ 02/05/2017 quartiere

Si incaricano i referenti di relazionare per quanto riguarda la loro parte per le prossime riunioni, soprattutto
per gli eventi entro il mese di giugno.

Punto 2
non avendo tempo a sufficienza per discutere il punto si rimanda alla riunione del 04 aprile.

Altri punti:

 Il direttivo approva la proposta del presidente di preparare un documento da far firmare ai membri 
del direttivo che sono in possesso delle chiavi per entrare nella sede. Il documento sarà preparato 
per la riunione del 4 aprile.

 In merito al luogo della riunione mensile si discute la richiesta di chiarimenti di Manuela. Il direttivo



concorda nel confermare la sede del Comitato di Quartiere come il luogo ove svolgere le proprie 
riunioni. Il centro anziani potrà essere sfruttato per riunioni con altri soggetti, convegni o altre 
eventi.

 Galaverna ritira la proposta di portare a due gli incontri settimanali
 Per Piazza d'Armi il gruppo incarica il presidente per un contatto con i residenti di Via Bodina per

capire  il  problema  anche  tecnico  di  quanto  proposto.  Il  gruppo  si  esprime  a  favore  della
realizzazione di un parco in Piazza d'Armi ;

 Prende la parola il Presidente che chiede, ai sensi dell’art.5.3 dello statuto sociale, la decadenza del
consigliere Bruno Sergio per limite raggiunto di assenze ingiustificate. Si ricorda inoltre che il Sig.
Bruno Sergio ha comunicato verbalmente di essere in procinto di cambiare casa e di conseguenza
quartiere.
Il consiglio all’unanimità approva la sua decadenza;

Il presidente ribadisce il concetto dell'alzata di mano,  dei tempi da rispettare, al fine di non fare delle 
riunioni fiume  e con il rischio di non concludere nulla.  

Rimangono non discussi

 il Comitato di quartiere. Come si organizza e quale ruolo ha: organizzazione, azioni, progetti, come

condurre le riunioni ecc. Il presidente presenza proposta. Proposta e inizio discussione

 incontro con i residenti e con i candidati sindaco. MASSIMILIANO

 serata materasso: opportunità o no?

 danni tromba d'aria, segnaliamo? MARINO

Tutti gli argomenti non trattati saranno oggetto del prossimo comitato che si svolgerà il 4 aprile alle ore 
21,00 presso la sede del Comitato di quartiere.

Il Presidente il Segretario
Andrea Sessa  Mario Merlo

__________________ _____________________


